

quîèmes des misères auxquelles la charité est obligée de porter secours"; l'autre: "que le Cercle Lacordaire donne des bénéfices non seulement en cas de maladie, mais en santé et que ces bénéfices pour tout homme qui avait quelque peu l'habitude de boire s'élèvent de une à vingt piastres par semaine".

La réunion avait duré plus de trois heures et demie, sans pourtant paraître trop longue, lorsque les sociétaires se séparèrent, se donnant rendez-vous pour le dimanche, 5 mai.

La jeune plante sortie de terre depuis un an à peine n'a pas encore épuisé toute sa sève. Loin de là. Elle grandit et prospère. Elle reçoit les encouragements les plus précieux. Entre autres, nous signalerons celui du gouverneur du Rhode-Island, l'Honorable Monsieur Aram Pothier qui a daigné accepter la présidence d'honneur du Cercle Lacordaire de Woonsocket, cette ville dont la colonie canadienne s'enorgueillit avec raison de voir un de ses membres élevé à la dignité de premier magistrat de l'Etat. Dans une éloquente allocution de circonstance il déclarait qu'en sa qualité de gouverneur, il croyait honorer sa charge en acceptant la distinction qui lui était offerte, et qu'il aiderait de toutes ses forces ce mouvement si fécond au point de vue religieux et national.

Le Cercle, qui à bon droit se félicitait de son président d'honneur, était venu à Fall-River présenter le résultat de son travail à l'assemblée du mois de mai".

" Pour Woonsocket, dit le Président, rien que les bénéfices qui peuvent se calculer en piastres et en centins et qui sont réalisés par le cercle, se chiffrent déjà dans les mille piastres par semaine. Mais ce que nous ne pourrons jamais calculer, ce dont on ne pourra jamais apprécier la valeur de façon mathématique, c'est le bien qui s'est fait au moral, c'est le bien-être général, c'est le bonheur qui règne dans les foyers".

Puis une bourse de \$175. était remise au fondateur des Cercles comme bon témoignage de la reconnaissance de ses obligés. Le révérend Père Jacquemet promit d'employer cet argent au bénéfice des cercles, et entre autres choses il dit que: "...ce cadeau rappelait le généreux et précieux concours, le dévouement jusqu'au sacrifice des sociétaires, et tout particulièrement chez les hommes qui ont été les principaux